



【前文】先人の熱いこころを受け継いでふるさとに生きる力を育む
【教育目標】
 真理を探究する人
 友情を大切にする人
 創造し実践する人
 健康で明朗な人
【教育推進スローガン】
 自立・感謝

2学期のスタートにあたり

校長 吉本 浩志

全道各地で観測史上最高気温を記録した今年の夏。東京オリンピックでのアスリートの躍動が、私たちにたくさん感動とメッセージを与えてくれました。インタビュアーに感じるアスリートたちが口にしていた周囲への感謝の言葉。ケガやスランプで思うように記録が伸びない、演技ができないときに、自分を見つめ、自己調整を図りながら夢や目標を追い求めていたその姿。あるいは、不本意な結果に終わった今大会を総括し、次のオリンピックに向けて新たな挑戦を決意するたくましさ。どんな時代であろうとも、子どもたちに育んでいきたい資質・能力がそこにはありました。これから開幕を迎えるパラリンピックも楽しみです。

さて、残暑の中、2学期が始まり

ました。始業式にあたり、子どもたちに次のことを話しました。

小さなことの積み重ねを大切にしてください。勉強、部活動、行事への取り組み等が自らを高めるチャンスとなるよう、多くのことに挑戦し続けてほしいです。

その実現のためには、①目標をもつこと、②どうすれば目標を達成できるか自己調整を図ること、③あきらめることなく粘り強く取り組みることの3点が大切です。

頑張っても思うようにいかないことはたくさんあります。でも失敗を恐れないでください。失敗は挑戦している証拠です。何もしなければ成功だってあり得ません。いろいろな経験の積み重ねが自分の成長につながります。この2学期、一歩ずつ自立への階段を上ろうとする皆さんの姿に期待しています。

ます。

Society5.0 時代の到来、新型コロナウイルス感染症拡大の影響等で先行き不透明と言われる中、変化の激しい未来社会を子どもたちは生きていきます。国連が「地球上の誰一人も取り残さない」ことを理念としてSDGsを提唱しているように、日本の教育界でも「誰一人取り残すことなく、全ての子どもたちの可能性を引き出す個別最適な学びと協働的な学びを実現する」ことを大きな目標に掲げています。

私たちはそれを踏まえ、①一人一台端末の活用を含めた授業づくりへの工夫、②居場所があり、絆づくりを大切にする諸活動の推進と支持的風土の醸成、③子ども一人一人を大切に相談活動の充実に、引き続き取り組んでいきます。そして、それが、新しい目指す子ども像にある「ふるさとを愛し夢や目標をいだいて未来を切り拓こうとするたくましい子ども」の育成につながるよう努めます。

最後になりましたが、コロナ禍の教育活動は続きます。どんな状況下であろうとも、安心・安全を第一義として、「何ができるか」「どのよう

た学校運営を進めます。保護者の皆様には、変わらぬご理解・ご支援を賜りますようお願いいたします。

大健闘の4名! 全道中体連

夏休み中に開催された全道中体連大会に本校の生徒4名が出場し、それぞれに持てる力を発揮しました。

水泳の北華詠さんは、出場した50m自由形100m自由形ともに、長水路の自己ベストをたたき出しました。卓球の小岩拓実さんは、磨き上げたサーブで対戦相手をほんろうしました。バドミントンの山元陽流さん・山元陽楼さんペアは1回戦を勝ち上がり、今大会で優勝したペアと2回戦を戦い抜きました。

いずれも管内の代表として恥じぬ素晴らしい戦いぶりでした。それぞれ



れの大会参加への思いや対戦結果等を、始業式後の生徒会集会で述べていました。

教育実習が始まります

8月23日(月)から5週間の教育実習が始まります。教育実習生は本校の卒業生である白川凧紗先生です。なお、本校で教育実習が行われるのは4年ぶりとなります。

実習初日の朝の会の時間帯に着任式を行い、生徒のみなさんと対面します。白川先生がどんなお話をするのか楽しみです。

なお、学年の配属は2学年、教科は社会科です。ご本人はバドミントンをされていたそうで、部活動にも積極的に参加したいとのことでした。

乗り入れ授業第2弾 小5図工に中村教諭

保健体育に引き続き、7月13日(火)に中学校教諭による小学校の乗り入れ授業を行いました。今回は小5の図工に本校



の美術科を担当している中村悠子先生が出勤し、授業を行いました。

授業課題は「私がい

いなと思ったもの(場

所)を見つけて、絵具で表そう」でした。最初に教室で学習内容を確認

しました。画面に映

し出される映像を食

い入るように見る5

年生の姿が印象的

でした。また、中村先

生が題材例として描

いたものを鑑賞しま

した。その後、絵具

等の準備をし、各々「いいな」と思

うものや場所探しを

しました。ほとんど

の児童が思い思いの

ものや場所を描き、

完成させることがで

きました。

今回は「アニメーション」を題材

にした授業を行う予定です。児童の

皆さんのキラキラした眼差しが次回

も見られるかもしれません。



新しいつめぎす子ども像 掲示パネルを設置しました

昨年度、村内アンケートにご協力いただきながら定めた「新しいつめぎす子ども像」の掲示用パネルがこの度完成し、村内の小中学校、自治センター、B&G、各地区のコミュニティセンター、自治会館等に配布(一部設置済み)させていただきました。

今年度から本格的に進めている小中一貫教育。「めぎす子ども像」の実現に向けて、今後も様々な取り組みを進めていきます。

村P連研修旅行中止します

8月31日(火)に予定していた村P連研修旅行について、今年度も新型コロナウイルス感染症の感染状況を鑑み、中止の決定をしました。

毎年楽しみにしていたっている会員の皆様もいらっしゃる本事業ですが、第一に会員の皆様やご家族の健康を最優先とさせていただきます。なにとぞご理解ください。

令和3年8月(禁月・August)の月行事予定表・再掲

日	曜	学校行事	部活	給食	スクールバス		日	曜	学校行事	部活	給食	スクールバス	
					1便	2便						1便	2便
19	木	2学期始業式 生徒会集会 体育祭突入集会	○	○	15:40②	18:00②	25	水	2年地域学習(頭首工)	○	○	15:25②	18:00②
20	金		○	○	15:40②	18:00②	26	木	諸費納入日	○	○	15:40②	18:00②
21	土						27	金		○	○	14:40②	18:00②
22	日						28	土	第39回体育祭	×	×	12:15②	-
23	月	1年農業体験学習 SC来校日 教育実習開始	○	○	15:40②	18:00②	29	日	体育祭予備日				
24	火	小6体験入学①	○	○	15:40②	18:00②	30	月	振替休業				
							31	火	朝会(体育祭表彰・振り返り) 4時間日課	×	○	13:20③	-

・バス時間の変更箇所を黄色で網掛け表示しています。

・8月31日(火)は4時間授業です。前号の学校だよりから変更しておりますことをご承ください。